

02.05.2017

## **Peter Friedrich erhält Goldenes Feuerwehrereichen als Steckkreuz**

Für seinen aufopferungsvollen und jahrzehntelangen Einsatz für die Feuerwehr hat Peter Friedrich, ehemaliger Leiter der Ludwigshafener Berufsfeuerwehr, am Dienstag, 2. Mai 2017, das Goldene Feuerwehrereichen als Steckkreuz erhalten. Der rheinland-pfälzische Innenminister Roger Lewentz verlieh Friedrich die Auszeichnung für außerordentliche Verdienste um das Feuerwehrwesen in Rheinland-Pfalz in Mainz. Nach Angaben des Innenministeriums wurde diese Auszeichnung in den vergangenen zehn Jahren nur 26 Personen zuteil.

Kämmerer und Beigeordneter Dieter Feid sowie Stefan Bruck, Leiter der Berufsfeuerwehr Ludwigshafen, wohnten der Verleihung bei und gratulierten Friedrich. "Diese hohe Auszeichnung für Peter Friedrich honoriert seine Lebensleistung und sein leidenschaftliches Engagement für unser Gemeinwesen, für unsere Stadt Ludwigshafen und für die Menschen, die hier leben und arbeiten. Wir alle haben Peter Friedrich gerade in schweren Stunden in besonderem Maße vertraut", sagte Feid. "Wir sind stolz, dass mit Peter Friedrich eine Persönlichkeit geehrt wird, die maßgeblich bei der Ludwigshafener Berufsfeuerwehr gewirkt und hier unverkennbar ihre Spuren hinterlassen hat", ergänzte Bruck.